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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DE LA RÉGION DE SHERBROOKE 

 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le 16 mars à 

18 h 45 par vidéoconférence. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS (VIDÉOCONFÉRENCE) 

Marie-Pier Villeneuve, enseignante 

Andrée Albert, enseignante 

Francis Labbé, parent 

Christian Audet, parent 

Patricia Dionne, présidente 

Vicky Grenier, parent 

Joseph Corbin, parent 

Luciano Martin Ayala Valani, membre de la communauté 

Noorullah Noory, membre de la communauté 

Linda Pagé, directrice 

 

ÉTAIT ABSENT 

Annie Bégin, service de garde 

 

 

1. MOT DE BIENVENUE À TOUS LES MEMBRES ; 

Madame Linda Pagé souhaite la bienvenue à tous les membres. 

 

2. QUORUM À VÉRIFIER ; 

Il y a quorum. 

 

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR ; 

Il est proposé par Luciano Martin Ayala Valani et appuyé par 

Christian Audet. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 2 FÉVRIER 2021 ; 

Il est proposé par et appuyé par Vicky Grenier et Francis Labbé. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL; 

- Agrandissement : Le projet du parc-école avance bien, le comité-

école s’est rencontré et a plusieurs idées (côté sportif/coté art) 

 

- PALVI : Le sondage a été réalisé auprès élèves. Madame Pagé et 

Rosalie, stagiaire en psychoéducation, qui travaille sur le dossier 

Palvi vont présenter les résultats au conseil d’école le 30 mars 

prochain. 

 

- Vicky Grenier soulève la satisfaction des résultats du sondage. 

L’école devrait faire le suivi avec les élèves qui ont répondu 

négativement au sondage. 

 

- Le Conseil d’Établissement se préoccupe du sentiment de sécurité 

du personnel de l’école concernant les actions/réactions de parents 

lors des interactions avec ceux-ci en situation de résolution de 

problèmes. 

 

6. RAPPORT DE LA FONDATION; 

Aucun 
 

7. COVID-19;  

- 2 élèves ont été testés positif 

- Aucun membre du personnel 

 

8. PROJET AGRANDISSEMENT; 

Le projet de cour d’école va de bon train 

- Des rencontres avec le coordonnateur du projet au CSSRS sont à 

prévoir afin de faire avancer le projet.  

 

- Le C.É. de l’école souhaite s’impliquer dans la réflexion sur le 

plan et l’aménagement des locaux. 
 

9. PAROLE AU PUBLIC; 

Aucune 
 

10. COURRIER DE LA PRÉSIDENCE; 

Aucun 

 

11. POINT D’INFORMATION DE LA DIRECTION; 

Service de garde : Défi Chin Chin 

- Activité en lien avec le thème de l’eau 
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Organisation scolaire 21-22 : 

- Une augmentation de la clientèle est à prévoir. 

Le C.É. était déjà au fait de cette information et continue de 

mettre la pression sur le CSSRS afin d’accélérer les démarches 

d’agrandissements et d’éviter les élèves du quartier d’être 

déménagés dans une autre école lors de la prochaine rentrée 

scolaire. 

 

Revue Action Parents : 

- Beaucoup d’informations pour aider les parents des élèves de 

l’école. Pleins de ressources utiles. 

 

12. APPROUVER LES RÈGLES DE FONCTIONNEMENT DU 

SERVICE DE GARDE; 

- Une petite augmentation du tarif journalier pour l’inscription au 

service de garde. 

 

- Carmen soulève qu’elle est satisfaite du fait que le tarif est 

uniformisé dans tout le CSSRS contrairement à avant. 

 

Il est proposé par Christian Audet et appuyé par Vicky Grenier. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

13. RAPPORT DU DÉLÉGUÉ AU COMITÉ DE PARENTS DU 

CSSRS ; 

- Aucun 

 

14. APPROUVER LES ACTIVITÉS ET SORTIES 

CULTURELLES, ÉDUCATIVES ET SPORTIVES; 

Aucune activité  

 

15. INFORMATIONS DES COMITÉS; 

A) COMITÉS / ACTIVITÉS DE L’ÉCOLE 

- Défi Moi J’CROQUE : collations spéciales, dégustations de 

fruits et légumes. 

-  Projet des émotions 

 

B) COMITÉ DE CITOYENS 

 Aucun 
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16. AUTRES SUJETS; 

A) Capsule temporelle : 

Projet proposé par Christian Audet : Cylindre scellé qui 

conservera des lettres/mots d’informations des élèves qui sera 

enterré et qui pourraient être rouvert dans plusieurs années par ces 

mêmes élèves. 

 

B) Sécurité de la rue Lavigerie/Dagenais : 

La problématique du danger relié à cette intersection a été 

soulevée. Des démarches sont à venir. 

 

 

17. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

La levée de l’assemblée à 20h17 

 

 

 

___________________ ____________________ 

Patricia Dionne  Linda Pagé 

Présidente du CÉ  Directrice 

 

 

 

 

  

Toute décision du Conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt 
de l’élève. 


